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令和５年第４回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１  開会  

令和５年２月 28 日（火）１４時３０分  

 

２  閉会  

令和５年２月 28 日（火）１６時２０分  

 

３  出席委員の氏名  

遠藤  秀明   長門  茂明   池川  徹   日西  大介  

 

４  委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  

生涯学習課長   奥村  与志照    

生涯学習課学校教育担当参事  中村  真吾  

生涯学習課参事  作田  和彦  

 

５  会議録署名委員の指名  

 （  長門  茂明  ）  

 （  日西  大介  ）  

 

６  教育長報告  

(1) 行事参加等の動向                   （資料１） 

(2) 教育行政執行方針について               （資料２） 

(3) 令和５年度教育費予算案                （資料３） 

【質疑】  

池川委員  ：中学校教育振興推進事業予算の 390 万円の増額は何に使うのか。 

中村参事  ：準要保護世帯への就学援助に関する学用品費の対象者が前年よ  

りも多い見込みになっており、昨年は 15 人だったところ、19 人  
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になり、補助対象が多岐にわたっていくため、 1 人 10 万円程度  

を見込んでいる。その他、在校生も昨年度よりも多くなっている  

ため、増額となっている。  

池川委員  ：最終的に何人増えているのか。  

中村参事  ：準要保護世帯で 11 人、特別支援学級で 1 人の合計 12 人となっ  

ている。  

池川委員  ： 12 人の増で 1 人 10 万円なら 120 万円になるはずではないか。 

中村参事  ：就学援助で 160 万円、備品購入費で 117 万円、約 280 万円の  

増になっている。その他、学校給食費の援助で 70 万円も含ま  

れている。  

池川委員  ：３ページの給食センターの予算の中には、給食費も含まれてい  

るのか。物価上昇に伴い、 7％ほどの増額になると思うが、ど

の項目で増えているのか。  

中村参事  ：学校給食センター管理運営事業の中の賄材料費になり、340 万  

円の増額を予定している。その他にも、消耗品費や会計年度任  

用職員経費等で減額になっているため、そこまで大幅に増額に  

はなっていない状態である。  

池川委員  ：給食食材費はどうなっているのか。  

教育長   ：令和 4 年度の賄材料費と令和 5 年度の賄材料費を比較した金額  

を教えてほしい。  

中村参事  ：昨年度が 3,660 万円、今年度は約 4,000 万円となっている。  

池川委員  ：社会教育グループ二十歳のつどいで、 2 割ほど減額になってい  

るが、なぜか。  

奥村課長  ：対象者数の減少によるもので、今年度対象者 46 人だったが、  

来年度は対象者 28 人となるためである。  
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７  所管報告  

学校教育グループ・学校給食センター  

(1) 令和４年度第６回厚真町教育研究所運営委員会／２月 15 日（水）／

総合福祉センター第二会議室              （資料４） 

(2) ２月校長会議・教頭会議について             （資料５） 

【質疑】  

池川委員：教頭会議の卒業式の部分だが、上厚真小学校は来賓を呼ばずに実

施するということなのだろうか。  

教育長  ：最終的に４小中学校とも調整が終わり、メッセ―ジをしおりに掲

載し、教育委員の皆さんは出席をすることとなっている。  

 

社会教育グループ   

(1) 地域おこし協力隊・スポーツ振興員委嘱／２月１日（水）／帰山雄太

氏（苫小牧市出身 33 歳、スピードスケート選手として活躍後、民間企

業に勤務の傍らスケート指導に携わっていた）  

(2) 第 42 回厚真町スケート記録会／２月４日（土）／町民スケートリン

ク／小学生 51 人、中学生３人参加（前回令和２年度小学生 44 人、中学

生１人参加）    

(3) まが玉づくり体験会／２月 12 日（日）／軽舞遺跡調査整理事務所／

生涯学習だより、町 HP、 LINE、ポスターにて周知、定員 20 人で 29 人

参加（前回定員 20 人で８人参加）  

(4) 第 26 回室内ソフトボール大会／２月 13 日（月）／スタードーム／生

涯学習だより、町 HP、LINE の他、各自治会へ周知、定員 12 チームで４

チーム参加（前回令和元年度７チーム参加）  

(5) 読書感想文コンクール表彰式／２月 18 日（土）／総合福祉センター

／児童 30 人参加（前回令和３年度 35 人参加）／  

大賞１点、最優秀賞５点、優秀賞 30 点、計 36 点／  

応募数小学校２校／ 168 点（前回令和３年度 215 点）  
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(6) 放課後子ども教室・特別教室「畑の恵みをいただこう！手打ちうどん

づくり」／２月 19 日（日）／総合ケアセンター／定員 20 人で 19 人参

加（令和３年度豆腐づくり、定員 15 人で 14 人参加）  

(7) 100 の学び場プロジェクト／２月 21 日（火）／総合福祉センター／

生涯学習だより、町 HP、LINE の他、第１回・第２回の参加者に周知し、

30 人参加（前回 35 人参加）／内容：第１回子どもたちへの想い、第２

回取組内容アイデアの結果を共有後、参加者が自らできそうなことを考

え、一人一人が発表  

【質疑】  

池川委員：まが玉づくりは定員を超えているが材料は用意していたのか。  

奥村課長：材料の用意はできていた。また、会場については、２つの会場に

分けて実施した。  

池川委員：室内ミニバレー大会は今やっていないのか。  

奥村課長：今年度は中止となった。  

池川委員：上厚真でマーボーズが自主的に実施している取組について、活用

できる補助金等はあるものなのか。  

長門委員：体育協会に申請すると少しはでると思う。  

奥村課長：生涯学習に資するものへの補助金はある。  

教育長  ：住民主体で活動が広がっていけるようなものが出てくることに期  

待している。  

池川委員：なるべく住民主体での活動を支援するような展開を意識すること  

も重要なのではないか。 3 本引き大会については、役場職員に有  

償ボランティアとして協力してもらっている。今後は、なるべく  

住民の参画があると理想である。少しずつ、行政だけではない実  

施の在り方も検討してみるのもよいのではないか。  

日西委員：スケート記録会については、少年団が多いのか、それ以外の小学

生が多いのか、教えてほしい。  

奥村課長：少年団も出場しているが、所属していない児童の参加が多い状態
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である。  

池川委員：貸し出し用のスケートは集まってきているのか。  

奥村課長：あまり集まっていない状態である。  

池川委員：シーズン終わりに改めて、募集をかけるような取組も行ってみる

とよいのではないか。ヘルメットはあるのか。  

奥村課長：検討してみる。ヘルメットは用意していない。  

池川委員：ヘルメットが必要であれば、 3 本引き大会で使用しているものが

あるので、使ってもらっても構わない。  

教育長  ：スケート時の安全を守るための手立てがあると安心する人もいる

かもしれない。  

池川委員：スケートを体験できるような環境整備を行っていけるといいと思

う。今期の稼働日数はどうなっているのか。  

奥村課長：約 2 か月となっている。  

 

８  その他  

 ＜卒業式＞   

 ※教育長メッセージをしおりに掲載します。  

月  日  
曜

日  
時間  学   校   名  出席者  

 

３  

 

月  

 

１  水  11:00 厚真高等学校  遠藤秀明教育長  

11 土  
9:30 厚南中学校  金光えり教育委員  

9:10 厚真中学校  遠藤秀明教育長  

20 月  
10:00 上厚真小学校  長門茂明教育長職務代理  

9:10 中央小学校  池川徹教育委員  

＜入学式＞  

月  日  曜日  時間  学   校   名  出席者  

 

４  

 

月  

 

７  金  

10:00 中央小学校  日西大介教育委員  

10:00 上厚真小学校  池川徹教育委員  

13:30 厚真中学校  金光えり教育委員  

13:30 厚南中学校  遠藤秀明教育長  

10 月  13:00 厚真高等学校  遠藤秀明教育長  
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９  次回委員会の開催日程  

・臨時会   ３月  ３日（金）  午後５時００分  

・定例会   ３月２８日（火）  午後２時３０分  

 

10 閉  会  

 


